
Consignes de soumissions pour MT3min. 

Le concept : basé sur le concours officiel MT180s, vous devrez expliquer vos travaux de recherche et 
votre thèse en 3 minutes chrono, de manière claire et concise, avec l’aide d’une seule diapositive (si 
vous le souhaitez). Il s’agit d’un exercice de vulgarisation scientifique : une personne n’ayant aucune 
connaissance scientifique doit pouvoir comprendre l’objectif de vos recherches à la suite de votre 
discours.  

Langue : français ou anglais 

Qui peut participer : Les doctorants en 1ère, 2e et 3e année et plus. 9 participants seront sélectionnés.  

Comment participer : nous vous demandons d’envoyer une première version de votre speech à 
l’adresse jed2022@outlook.fr avant le 15 avril 2022 avec comme objet du mail « MT3min_NOM_ 
Prénom ». Nous reviendrons ensuite vers vous le 29 avril pour annoncer les personnes sélectionnées 
à concourir lors de la JED. 

Règlement : vous aurez 3 minutes pour présenter votre projet de recherche de doctorat et expliquer 
comment la recherche est menée. Un chronomètre effectuera le décompte en partant de 180 
secondes jusqu’à 0. Un signal sonore indiquera quand les 3 minutes seront écoulées. Aucun accessoire 
ne sera autorisé, pas de note, pas de pointeur laser, pas d’accessoires vestimentaires utilisés 
spécifiquement pour la présentation. Si vous le souhaitez, vous pourrez accompagner votre 
présentation d’un visuel (une seule diapositive) non animé pour illustrer vos propos.  

Le jury et l’évaluation : le jury portera une attention particulière à la capacité du candidat à vulgariser 
son projet de recherche et comment il est mené, ainsi qu’à son talent d’orateur. 

Les prix : Un prix sera remis par les membres du jury. Un prix du public sera également remis après 
décompte des votes du public présent (vote anonyme sur Wooclap).  

 

English version 

Concept: based on the official MT180s competition, you will have to explain your research and your 
PhD in 3 minutes, in a clear and concise way, with the help of a single slide (if needed). This is a 
vulgarization exercise: people with no scientific knowledge must be able to understand the objective 
of your research following your speech.  

Language: French or English 

Who can participate: PhD students in 1st, 2nd and 3rd year and above. Nine participants will be 
selected. 

Submission: we ask you to send your speech to jed2022@outlook.fr before April 15th, 2022 with the 
subject MT3min - NAME - First name. You can send a first version of your speech, even if it is not the 
final version. We will get back to you in May to announce who has been selected to compete at JED. 

Rules: You will have 3 minutes to present your doctoral research project and explain how the research 
is conducted. A timer will count down from 180 seconds to 0. An audible signal will indicate when the 
3 minutes are up. No accessory will be allowed, no notes, no laser pointers, no clothing accessories 
used specifically for the performance. If you wish, you may accompany your presentation with a non-
animated visual (one slide) to illustrate your point.  



The jury: the jury will pay particular attention to the candidate's talent for public speaking and his or 
her ability to explain his or her research project and how it is conducted. 

Prizes: A prize will be awarded by the members of the jury. A public prize will also be given after 
counting the votes of the public present. 

 

 


